

Frühlingskonzert im Kolpinghaus

BENSHEIM. Der MGV Harmonie 1861 Bensheim hielt bei der Jahreshauptversammlung Rückblick auf das vergangene Vereinsjahr und Ausblick auf das kommende.

Der Vorsitzende Manfred Helfrich begrüßte zu Beginn der Jahreshauptversammlung alle Sangesbrüder, besonders auch den Ehrenvorsitzenden Hans Schuster. Für die verstorbenen fördernden Mitglieder Katharina Schader und Karl-Heinz Busch wurde eine Gedenkminute eingelegt.

Schriftführer Siegfried Herold verlas das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung und informierte über die Veranstaltungen des vergangenen Jahres. Kassenverwalter Gerd Ohlmann berichtete über den momentanen Kassenbestand. Leider waren die Ausgaben wieder höher als die Einnahmen. Es entstand eine rege Diskussion über die finanzielle Lage des Vereins, wobei eine Erhöhung des Beitrags für die Sänger im nächsten Jahr nicht ausgeschlossen wurde.

Bei seinem Rückblick auf das vergangene Vereinsjahr hob Helfrich die Ehrung der Sangesbrüder Klaus Aring für 25-jähriges Singen bei der Harmonie, Hans-Dieter Köppner für

40 Jahre und Bernhard Findling für 50 Jahre hervor. Zum Schluss dankte sich Helfrich bei allen Sängern, dem Vorstand und nicht zu vergessen, auch bei den Sängerfrauen, welche bei geselligen Veranstaltungen immer zur Verfügung stehen und die Sänger und Gäste mit Leckereien verwöhnen.

Bernhard Findling konnte bei der Mitgliederfortschreibung die erfreuliche Mitteilung machen, dass im letzten Jahr vier neue Sänger, näm-

lich Josef Fertig, Helmut Groß, Heiner Ludwig und Horst Philipp, dem Chor beigetreten sind.

Der Vergnügungsausschuss-Vorsitzende Klaus Aring hielt Rückblick auf die geselligen Veranstaltungen. Mit der Resonanz beim Grillfest, erstmals auf dem städtischen Grillplatz am Berliner Ring, sowie bei der Sängerfahrt nach Bad Kreuznach war er sehr zufrieden.

Bernhard Findling stellte das Jahresprogramm 2013 vor. Als Höhe-

punkte können das Frühlingskonzert und die Mitwirkung beim Konzert der Harmonie Pfungstadt, bei welchem Herbert Weil für 50-jähriges Dirigenten-Jubiläum geehrt wird, bezeichnet werden.

Am 21. April 2013 wird um 17 Uhr im Kolpinghaus ein Frühlingskonzert stattfinden. Mitwirken werden der Tenor Franz Gürtelschmied und die Pianistin Dea Kiknadze. Die Gesamtleitung hat Dipl.-Kapellmeister Herbert Weil.

Durch die Kassenprüfer Diether Beck und Rudolf Zillig wurde dem Kassenverwalter eine einwandfreie Kassenführung bescheinigt. Diether Beck stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstandes, welcher unter Stimmenthaltung des Vorstandes, einstimmig erfolgte.

Der Ehrenvorsitzende Hans Schuster verlas zum Abschluss eine Philosophie von Marc Aurel über das „Jung sein“.

Als Ansporn für die Zukunft der Sänger der Harmonie waren besonders folgende Worte gedacht: „Jung ist, wer noch staunen und sich begeistern kann. Ihr werdet jung bleiben, solange ihr aufnahmebereit bleibt: empfänglich fürs Schöne, Gute und Große.“ *red*

Jahresprogramm der Harmonie

- 21. April: 17 Uhr **Liederabend** im Kolpinghaus
- 9. Mai: **Vatertagsausflug** an Christi Himmelfahrt
- 2. Juni: 17 Uhr Mitwirkung beim Konzert der **Harmonie 1858 Pfungstadt** anlässlich 155-jährigem Jubiläum und 50-jährigem Dirigenten-Jubiläum Herbert Weil
- 25. Juni: 19.30 Uhr Singen anlässlich **Wallfahrt der Kolpingsfamilie** Bensheim nach Maria Einsiedel (200. Geburtstag von Adolph Kolping)
- 7. Juli: ab 11 Uhr **Grillfest** auf der

städtischen Grillanlage am Berliner Ring

- 16. Juli: 16 Uhr **gemütliches Treffen** in der Weinschänke Hillenbrand

- 12. September: **Tagesausflug**

- 14. Dezember: 15.30 Uhr **Weihnachtssingen** im Caritasheim St. Elisabeth, anschließend Weihnachts- und **Jahresabschlussfeier** im Kolpinghaus mit Ehrungen

- Einzelheiten oder Änderungen werden im **BA-Vereinsspiegel** bekannt gegeben. *red*